

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, hasil dari penelitian ini dapat diuraikan sebagai berikut:

1. Berdasarkan dari analisis, variabel Current Ratio (CR) berpengaruh signifikan terhadap return saham, maka H_1 diterima. H_1 diterima karena hasil data penelitian menunjukkan bahwa nilai signifikansi dari variabel CR sebesar 0,004 yang berarti lebih kecil dari 0,05, nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,999 > 1,668$, dan nilai koefisien regresi variabel CR positif yaitu +257,621. Nilai CR secara parsial mempengaruhi return saham. Nilai CR yang tinggi menunjukkan bahwa perusahaan transportasi dan logistic mampu membayar hutang – hutang jangka pendeknya, hal ini memberikan sinyal positif bagi investor dan calon investor, karena nilai CR yang baik akan menunjukkan kondisi perusahaan yang baik pula terhadap nilai return sahamnya.
2. Berdasarkan dari analisis, variabel Debt to Equity Ratio (DER) tidak berpengaruh terhadap return saham, maka H_2 ditolak. H_2 ditolak karena hasil data penelitian menunjukkan bahwa nilai signifikansi dari variabel DER sebesar 0,779 artinya lebih besar dari 0,05, nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $0,282 < 1,668$, dan nilai koefisien regresi variabel DER positif +1,767. Nilai DER secara parsial tidak mempengaruhi return saham. Hal ini dikarenakan perusahaan kurang baik dalam pengelolaan keuangan dan faktor eksternal yang sedang dihadapi oleh perusahaan yaitu pandemi covid – 19, yang mengakibatkan perusahaan tidak dapat secara optimal melakukan operasional untuk menghasilkan laba. Karena faktor eksternal tersebut perusahaan transportasi dan logistic harus berhenti beroperasi lebih dulu karena anjuran pemerintah dan kondisi yang tidak dapat dicegah karena faktor alam, sehingga modal perusahaan menjadi minim dan kekurangan modal sendiri, maka perusahaan terpaksa meningkatkan hutang untuk mempertahankan kelangsungan hidup perusahaan. Karena hal ini, nilai return saham perusahaan pun menurun. Tinggi rendahnya hutang perusahaan tidak menjadi patokan investor untuk melakukan pembelian saham karena sebagian investor yang mempunyai sifat berani mengambil resiko sebelum menanamkan modal diperusahaan transportasi dan logistic ini lebih cenderung melihat dan memperhatikan keberhasilan pihak manajemen dalam mengelola dana dari pihak ketiga. Sehingga

tinggi rendahnya DER tidak menjadikan pertimbangan untuk investor. Dengan hasil penelitian ini yang nilai DER tidak signifikan terhadap return saham, maka perusahaan tidak dapat memberikan sinyal informasi terkait DER.

3. Berdasarkan dari analisis, variabel Return On Assets (ROA) tidak berpengaruh terhadap return saham, maka H_3 ditolak. H_3 ditolak karena dari hasil data penelitian menunjukkan bahwa nilai signifikansi variabel ROA sebesar 0,809 artinya lebih besar dari 0,05, nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $-0,243 < 1,668$. Nilai koefisien regresi variabel ROA negatif yaitu -62,042. Nilai ROA secara parsial tidak mempengaruhi return saham. Hal ini dikarenakan perusahaan kurang baik dalam pengelolaan keuangan terutama lemahnya penggunaan assets yang dimiliki untuk menciptakan laba. Selain itu dalam periode penelitian faktor eksternal juga mempengaruhi, yang sedang dihadapi oleh perusahaan yaitu pandemi covid – 19, yang mengakibatkan perusahaan tidak mampu maksimal dalam menggunakan assets yang dimiliki untuk menghasilkan laba. Karena faktor eksternal tersebut perusahaan transportasi dan logistic harus berhenti beroperasi lebih dulu karena anjuran pemerintah dan kondisi yang tidak dapat dicegah karena faktor alam, sehingga laba perusahaan minus. Karena hal ini, nilai return saham perusahaan pun menurun. Sehingga kondisi ini memberikan sinyal negatif bagi investor dan calon investor, karena nilai ROA yang harusnya lebih besar, malah menjadi minus dan buruk yang menunjukkan kondisi perusahaan buruk juga terhadap nilai return sahamnya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dan hasil analisis data penelitian, maka saran yang dapat diberikan oleh peneliti adalah sebagai berikut:

1. Bagi Calon Investor dan Investor

Diharapkan para calon investor dan investor untuk memperhatikan, mengevaluasi dan melakukan analisis terhadap kondisi perusahaan melalui rasio-rasio keuangan terhadap return saham, sehingga dapat diketahui kinerja keuangan perusahaan yang nantinya akan memberikan dukungan bagi para calon investor dan investor untuk mengambil keputusan dalam melakukan investasi dapat maksimal. Calon investor dan investor juga harus mengetahui faktor-faktor yang lain, baik internal maupun eksternal, yang dapat mempengaruhi return saham sebelum melakukan investasi.

2. Bagi Perusahaan

Diharapkan akan mampu meningkatkan kinerja operasional perusahaan dan pengelolaan keuangan sehingga dapat meningkatkan nilai perusahaan. Kemampuan perusahaan dalam meningkatkan kinerjanya menjadi lebih baik lagi, dapat meningkatkan nilai return saham yang akan diterima oleh para calon investor dan investor, sehingga gambaran tersebut menggugah minat para calon investor dan investor untuk menanamkan modalnya di perusahaan tersebut.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan peneliti selanjutnya dapat menambahkan variabel kinerja keuangan lainnya atau faktor lain yang dapat mempengaruhi return saham, dan disarankan untuk memperpanjang periode penelitian agar hasilnya lebih akurat.

